



Mier encabeza la 'Cruzada en contra la Trata de Personas y la Violencia' en Puebla

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, informó que encabezó, en Puebla, el arranque de la "Cruzada en contra de la Trata de Personas y la Violencia", para visibilizar este delito y "mover nuestra conciencia". En un comunicado, expresó que la sociedad debe estar consciente de que esta situación existe en el estado y que es eslabón de una cadena de violencia en contra de las mujeres y adolescentes.

<https://planoinformativo.com/938192/mier-encabeza-la-cruzada-en-contra-la-trata-de-personas-y-la-violencia-en-puebla>